



Premios de Tesis doctorales

- Concedidos por la Asociación Madrileña de Neurología:
 - **Premio Luis Simarro a la mejor tesis doctoral.** Ediciones:
 - 2006: “*Tratamiento del infarto cerebral. Terapia combinada con trombolisis y neuroprotección. Estudio experimental en ratas*”. María Gutiérrez Fernández. Directores: Félix Bermejo Pareja, Exuperio Díez Tejedor. Universidad Autónoma de Madrid. Fecha de lectura: 01/12/2005. Calificación: Sobresaliente Cum Laude.
 - 2009: “*Análisis y estrategia organizativa de la atención neurológica del ictus agudo en la Comunidad de Madrid.*” Gil Núñez A. Director: Díez Tejedor E. Universidad Autónoma de Madrid. Fecha de lectura: 03/12/2008. Calificación: Sobresaliente Cum Laude.
 - 2011: “*Mortalidad de la enfermedad de Parkinson y otros parkinsonismos. Datos del estudio poblacional NEDICES*”, Dr. Ignacio Javier Posada Rodríguez. Director: Díez Tejedor E. Universidad Autónoma de Madrid. Fecha de lectura: 2010.
 - **Sociedad Española de Neurología.** Premio “*Década del Cerebro*” en apartado “*Tesis Doctoral*” por el trabajo “*Trombolisis con rt-PA y neuroprotección con dihidropiridina (lacidipino) en un modelo experimental de infarto cerebral embólico*”. Doctorando: M Alonso de Leciñana. Director: E Díez Tejedor. Diciembre-1999.